
菏泽召开新一届市政府第一次全体会，打造为民、务实、清廉、高效政府

第一个工作日就是抓“落实”
本报菏泽2月13日讯(记者

李凤仪) 13日上午，菏泽市召开
新一届市政府第一次全体 (扩
大)会议，会议确定了新一届政
府重要使命，明确了责任，要求
全面完成《政府工作报告》中各
项任务指标，同时提高政府自身
建设。

根据党代会确定的5年目
标，菏泽市委副书记、市长孙爱
军表示，未来五年，以打造区域
科学发展高地为标志，菏泽市
已经进入了跨越发展的攻坚阶
段。新一届市政府最重要的使
命就是与各县区各部门和各大
企业一道，完成初步打造成鲁
苏豫皖交界地区科学发展高地
的重大任务，尽快使菏泽摆脱
欠发达面貌。

会议把市十八届人大一次
会议确定的各项任务目标，按照

工作分工，分解落实到市政府每
一位领导成员，还要通过新闻媒
体向社会公开，广泛接受社会监
督。孙爱军要求目标分解要做到
数字化、定量化、具体化、项目
化。每项任务目标都有明确的完
成时限和质量标准，有具体的保
障措施和责任人员，列出推进时
间表，不留空档和死角。

同时，会议还邀请菏泽60强
企业法人代表参加，孙爱军表
示，要打造服务型政府，优化发
展环境，严查公路、企业“三乱”
行为，切实减轻企业负担，积极
帮助企业破解困难、解决问题，
全力支持企业加快发展。

“企业是市场经济的主体，
企业家是经济社会发展的主力
军。”会议上，孙爱军对菏泽市60
强企业表现了充分的重视和殷
切的希望，他表示，今年过100亿

元的企业要达到4家、过10亿元
的达到40家。完成这些目标，要
靠全市上下的共同努力，但更主
要的是靠企业。

会议要求，要大力加强企业
家队伍建设，研究制定杰出企业
家奖励办法，组织60强企业负责
人赴高校院所轮训，培养一支懂
经济、会管理、勇于创新的企业
家队伍。同时，要认真落实国家
扶持中小微企业发展的政策措
施，不断壮大企业规模，尽快做
特做优、做大做强。

此外，会议要求加强政府自
身建设，今年将在全市政府系统
组织开展“落实年”活动，着力提
高政府执行力和行政效能。加大
案件查办力度，重点查办商业贿
赂突出的工程建设、土地出让、
产权交易、医药购销、政府采购
等领域的案件。

以培训促就业

菏泽3000家政人员受益

本报菏泽 2月 1 3日讯
(记者 董梦婕) 近年来，
家政服务在菏泽形成了越
来越旺盛的市场需求，正逐
渐成为吸纳下岗失业人员、
农村富余劳动力的重要行
业之一。菏泽市商务局按照
国家商务部要求和省商务
厅的具体工作部署，从家政
培训入手，积极探索建立培
训、竞赛、考级、就业一条龙
服务的工作机制，促进家政
服务从业人员技能水平的
提高，为家政服务业规范发
展提供有力支持。

家政从业人员素质相
对较低，一直以来是制约家
政服务发展的“瓶颈”。要扩
大和稳定就业，提高家政服
务人员的职业技能是关键，
菏泽市商务局确定了菏泽
家政职业学院、菏泽信息工
程学校、菏泽交通职业中专
三家院校为家政服务人员
定点培训单位，并累计从国
家商务部争取到280万元培
训资金，分别拨付到三家定
点培训单位，加大硬件投
入，改善教学设施。2009年
以来，菏泽市累计完成家政
服务免费培训3000多人。

为了推动工作落到实
处，保证参训人员学到真本
事，菏泽市商务局联合财
政、工会等部门，从培训人
数、合格率和就业率三方
面，对参与“家政服务工程”
的培训机构进行检查考核，
考核结果与经费拨付挂钩。

“培训的最终目的是实
现就业，我们把促进家政服
务业发展与带动就业再就
业结合起来，为下岗失业人
员和农民工从事家政服务
业创造有利条件。”菏泽市
商务局工作人员表示，通过
多种途径带动家政服务人
员就业。

为配合“家政服务工
程”的实施，菏泽市商务局
牵头成立了菏泽市家政服
务业协会，配备专职人员进
行家政服务介绍，通过不断
拓展居家养老、母婴护理等
项目，为家政服务人员提供
就业岗位，另外联合一定规
模的家政服务企业签约就
业，实现就业与培训的有效
对接。此外，菏泽市商务局
在坚持举办双月招聘会、节
日大型招聘专场的同时，还
通过举办家政服务招聘专
场，为有意愿从事家政服务
的人员提供更多的直接面
向市场、面向客户的双向选
择机会，扩大就业。

2月23日相约中国(菏泽)农资交易会
设化肥、农药、种子、农业高新技术四大展区

本报菏泽2月13日讯 (记者
李贺) 13日，记者从中国(菏泽)
农资交易会组委会获悉，，第七届
中国(菏泽)农资交易会将于在2月
23日在林展馆举办，为期三天。本
届农资会的主题是“惠农、发展、
交流、共赢”，馆内设化肥、农药、
种子、农业高新技术四大展区，馆
外单独设置农业机械和农业装备
展区，现在招展工作正在紧张进
行。

本届农资会由中国贸促会和
省政府共同主办，省有关部门和市

政府共同承办，是我省惟一列入全
国重点支持的展会，也是惟一的全
国重点支持的涉农类展会。

本届农资会组委会对参展产
品进行了合理的分区设计，馆内
设化肥、农药、种子、农业高新技
术四大展区，馆外单独设置农业
机械和农业装备展区，以满足不
同行业的采购商和专业观众对不
同展品的观展需求。展会室内展
位面积20000平方米，折合国际标
准展位 1 5 0 0个，室外展区面积
15000平方米，是以往历届农资会

展示面积最大的一届。
届时，国内外知名化肥、种

子、农药、农业机械等农资生产、
销售企业，涉农类高新技术研发
推广机构，国内外专业农资采购
商、贸易商、经销商；农资类宣传
媒体、中介机构、专业团体、农业
主管部门、农资行业管理机构及
其他业内人士将前来参会。

菏泽地处四省交界，周边全
部是农业产区，农业从业者超过1
亿人，农田近3亿亩，农资需求巨
大。作为全国唯一一家商务部重

点支持的农资类展会，2006年至
今，菏泽农资交易会已连续举办
了六届。协议成交额超过50亿元，
有众多跨国公司和跨国企业参
展，上一届展会，上市企业就超过
15家。

据了解，本届农资会的主要
活动有开幕式及大型文艺演出；
农业生产资料展览暨2012春季农
资订货会；中国农资经销商盈利
模式转型研讨暨农资团购会；农
业科普宣传活动；涉农类投资项
目对接洽谈活动等将陆续展开。

重点
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会议现场，菏泽市市委常委、市纪委
书记岳滨表示，越是加快发展，越要加大
反腐倡廉力度，政令畅通是实现打造科
学发展高地目标的重要保证。根据上级
部署和菏泽实际，今年将重点查办发生
在领导机关和领导干部中贪污贿赂、失
职渎职的案件和严重损害群众经济权
益、政治权益、人身权利的案件。

在解决损害人民群众利益突出问
题方面，今年将重点开展对惠农支农
资金落实、“三公”经费、商业预付卡、
工程建设领域、保障性住房、领导干部
婚丧事宜大操大办、公车管理等方面
的专项治理，继续加强对城乡低保、新
农合、新农保、种粮补贴等涉农资金落
实情况的监督检查。

越是加快发展

越要加大反腐倡廉力度

格声音

13日，记者来到人民路桥施工现场，看到挖掘机正在进行桥梁下土方的拆除施工。工作人员告诉记者，人民路桥春节前已已完成主体工程施工，
目前正在进行桥梁引道工程的施工，确保今年牡丹花会之前通车，同时，加紧进行景观工程及附属工程的施工，力争早早日通行。

本报记者 姚楠 邓兴宇 摄影报道

人民路桥主体完工

本报东明 2月 1 3日讯
(记者 姚楠 通讯员 陈
志亮 ) 日前，记者从东明
县交通运输局获悉，去年全
年，东明共完成交通基础设
施建设投资15269 . 8万元，
建设农村公路108 . 9公里，
超额完成1 . 5%。

2011年东明县交通运
输局完成基础设施建设投
资15269 . 8万元，改造窄危
桥4座，186延米；新建150

吨级高村浮桥1座，升级改
造焦园浮桥1座；建设农村
公路108 . 9公里，占全年建
设计划的101 . 5%，超额完
成1 . 5%。

东明建设完成

农村公路108.9公里


	P02-PDF 版面

